
広島市立大学 岩城研究室訪問 （平成２５年９月３０日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【参加者の声】 

 ・枕インタフェースについては、開発状況の情報を提供願いたい。 

・シームレスなアクセスという考え方は面白く、応用範囲は広いと思う。 

・ＰＣから空間へのアクセスについて、さらにお話しを伺いたい。 

・先生から技術指導等を受けたい。 


